

Análisis Histeria

Me pareció muy interesante la película, el enfoque y análisis que pude apreciar fué sobre la investigación de un par de médicos, con el fin de llegar a un resultado, desde aquél entonces se comenzaba a ser auto didacta, ya que el personaje principal tuvo conocimientos fomentados sobre la infeción en ella (higiene), ya que la infestación o propagación de microorganismos puede provocar una sepsis en pacientes, lo que provoca distención orgánica y la muerte del paciente. La investigación que se llevó a cabo fué sobre la histeria dirigido hacia las mujeres en ese entonces dicha enfermedad se caracterizaba por el mal comportamiento de una mujer, agresivas, ofensivas, dichos médicos antes mencionados dirigieron su tratamiento con la estimulación genital femenina es decir la (masturbación) este procedimiento funcionaba para disminuir el estrés de las mujeres, teniendo un momento bastante desestresante y hasta decir placentero, la ciencia y tecnología avanzaba e inventaron un producto en el cual las mujeres se podían estimular por su propia cuenta a domicilio sin necesidad de agendar citas o tener contacto con médicos, un invento muy eficiente al momento actual para tratar la histeria, un punto clave en la película fué la decisión de las mujeres y tomar en cuenta su palabra ellas buscaban igualdad y su lugar.